

El nuevo diseño tendrá que esperar

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 29 de octubre de 2019, martes

Debido a la evolución de los programas informáticos, estamos teniendo problemas para que el nuevo formato del periódico reconozca los artículo del modelo que va a expirar. Para no demorar más la publicación de noticias, continuaremos unos días con el diseño tradicional.

El vuelco de contenidos se ha efectuado y sólo falta una correcta lectura con los programas actuales de las noticias publicadas con otros ahora desfasados. Esperamos que esté solucionado en breve. Perdón por las molestias.